

大垣養老高校

女子バレーボール部

【部の歴史】

平成 17 年に岐阜県立大垣農業高等学校と岐阜県立養老女子商業高等学校の 統合で誕生し、令和 3 年には創立 100 周年を迎えました。養老女子商業高校時代を含めて、春の高校バレーには 6 回、インターハイには 12 回出場しています。卒業生には北京オリンピックに出場された櫻井由香さん（元デンソー）がみえ、直接ご指導いただける機会もあります。

私たちは「全国大会出場」を目標に掲げています。簡単に手の届く目標ではなく、毎日の練習も楽ではありません。“だからこそ”生徒や教員、応援して下さる皆さんも含めた“チーム”としての繋がりが生まれ、バレーボールの技術はもちろん、長い人生の軸となる人間力が育つのだと信じています。才能や能力が全てではありません。自分の中にある可能性を見つけ出し、どこまで伸ばすことができるかを追求し、活動に取り組んでいます。



令和 4 年度 活動報告

★スプリングチャレンジカップ (4/29) 2部 B 優勝

大垣養老 2-0 恵那農業
大垣養老 2-0 鶯谷
大垣養老 2-0 高山西

★インターハイ県予選 (5/22~) ベスト 8

大垣養老 2-0 恵那
大垣養老 2-1 済美
大垣養老 0-2 多治見西

★西濃地区総合体育大会 (10/2) 優勝

大垣養老 2-0 海津明誠
大垣養老 2-0 大垣商業

★全日本高等学校選手権大会予選 (10/30~)





9月3日 中高連携練習会を開催！



たくさんの中学生が参加してくれた練習会にも、櫻井さんが来てくださいました。



「本物」に触れ、技術だけでなく、バレーボールに向かう姿勢そのものを学ぶ、貴重な時間となりました。

櫻井由香さんの講演を聞きました！



令和3年度に実施された100周年記念講演会には、櫻井さんが来てくださいました。「大切にしていたもの」という演題で、夢を追いかけてきたこれまでの話をしてくださいました。言葉は力をもっており、目標を声に出して言

い続けることは大切と教えてくださいました。

最後には「自分のことが好きですか？自分のことを好きになってください。」とメッセージを残してくださいました。



Change and evolve !!

先輩方から受け継ぎ作り上げてきた伝統を、さらに進化させる時！常に向上心をもち、もっともっとと貪欲に、高みを目指しています。

行くぞ春高！！！！

